



Ich bin nicht tot,
ich tausche nur die Räume.
Ich leb' in Euch und
geh' durch Eure Träume.

Traurig nehmen wir Abschied von meinem geliebten Gatten,
meinem guten Vater, unserem gütigen Opa,

Herrn

Ing. WILHELM HOLLEIS

Baudirektor der Stadtgemeinde Zell am See i.R.
Senior-Chef des Salzburgerhofes in Zell am See
Ehrenpräsident des Golfclub Zell am See-Kaprun-Saalbach-Hinterglemm

der am Freitag, den 11. September 2020, im 96. Lebensjahr, nach einem schaffensreichen,
erfüllten Leben von Gott, dem Allmächtigen, in die ewige Heimat abberufen wurde.

Unser lieber Willi ist am Dienstag und Mittwoch zum stillen Gebet
in der Friedhofskapelle Zell am See aufgebahrt.

Der Trauergottesdienst findet
am Donnerstag, den 17. September 2020 um 13.00 Uhr
in der Stadtpfarrkirche Zell am See statt.

Anschließend geleiten wir unseren lieben Verstorbenen
auf dem Bergfriedhof zu seiner letzten Ruhestätte.

In Liebe und Dankbarkeit

Gisela Holleis, Gattin
Dr. Wilfried Holleis, Sohn, mit Giusy
Valentin, Maria, Alexander, Georg und Christina, Enkelkinder
Im Namen aller Verwandten und Freunde